



Place des visitandines BP 40018  
38460 Crémieu  
04.74.90.70.07  
contact@residencejeannedechantal.fr

### Communiqué de presse

Le drame qui a coûté la vie à notre collègue Zaïa a plongé l'ensemble du personnel de l'EHPAD Résidence Jeanne de Chantal dans une douleur immense et un profond désarroi. Chaque nouvelle révélation dans cette affaire ravive une blessure à vif et intensifie le choc qui nous a frappés depuis ce jour terrible.

Face à cette tragédie, les professionnels de l'établissement, bouleversés mais déterminés, se sont unis dans un seul et même combat : **que justice soit rendue**. La mémoire de Zaïa mérite la vérité, toute la vérité.

Sa famille, ses collègues, tous ceux qui l'ont connue et aimée souhaitent organiser une marche blanche **le dimanche 30 novembre** à Crémieu afin de lui rendre un hommage digne et solennel, et d'affirmer leur aspiration collective à ce que toute la lumière soit faite sur ce drame.

**La marche blanche débutera à 15h00 devant l'EHPAD Résidence Jeanne de Chantal, Chemin des docteurs Labonnardiére, à Crémieu.**

La Direction de l'établissement soutient cette démarche empreinte de dignité et de solidarité, et se tient aux côtés des équipes dans cette période d'épreuve.

Nous réaffirmons notre attachement à un accompagnement respectueux des personnels et à la préservation d'un climat de recueillement, dans l'attente des conclusions de l'enquête en cours.